



"Hubert und Staller", die Vierte

"Hubert und Staller", die Vierte
Drehstart zu 16 neuen Folgen für die "Heiter bis tödlich"-Vorabendreihe im Ersten
Gestern haben die Dreharbeiten für die vierte Staffel der Vorabendserie "Heiter bis tödlich - Hubert und Staller" begonnen. Noch während die neuen Folgen der dritten Staffel im Ersten zu sehen sind, stehen Christian Tramitz alias Franz Hubert und Helmfried von Lüttichau alias Johannes Staller schon wieder am Set vor der Kamera zu neuen abenteuerlichen Ermittlungen im bayerischen Voralpenland.
Mit von der Partie sind natürlich auch wieder Michael Brandner als Polizeirat Girwitz, Annett Fleischer als Sonja Wirth und Paul Sedlmeir als Martin Riedl. Sie unterstützen wie gewohnt die Ermittlungen charmant und mehr oder minder tatkräftig.
Die Bäckerei von Sabrina Rattlinger alias Carin C. Tietze ist noch immer der Umschlagplatz für den neusten Klatsch und Tratsch und Karin Thaler sucht als kompetente Pathologin Dr. Anja Licht nach stichhaltigen Beweisen. Hannes Ringlstetter als Yazid wird auch wieder für so einige Überraschungen sorgen ...
Die Dreharbeiten finden von Februar bis November 2014 wieder im idyllischen bayerischen Voralpenland rund um den Starnberger See, Münsing und Wolfratshausen statt.
Die vierte Staffel "Hubert und Staller" wird produziert von der Tele München Gruppe und der Entertainment Factory GmbH im Auftrag der ARD Degeto und der ARD-Werbung für Das Erste. Die Produzenten sind Herbert G. Kloiber und Oliver Mielke. Als Headautoren schreiben Philip Kaetner und Oliver Mielke. Executive Producerin ist Jana Brandt (MDR). Die Redaktion haben Franka Bauer (MDR) und Elmar Jaeger (BR).

Pressekontakt

ARD

80335 München

lars.jacob@daserste.de

Firmenkontakt

ARD

80335 München

lars.jacob@daserste.de

Die ARD ist die Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der Bundesrepublik Deutschland. Zehn selbständige, staatsunabhängige Landesrundfunkanstalten bilden diese Gemeinschaft. Elfte ARD-Mitglied ist die Auslandsrundfunkanstalt Deutsche Welle (DW). Das Fernsehangebot der ARD reicht von den Dritten Programmen über das Erste Deutsche Fernsehen bis zu den Kulturprogrammen 3sat und ARTE. Hinzu kommen die Spartenprogramme Der Kinderkanal und Phoenix, sowie das digitale Bouquet ARD Digital. Außerdem verfügt die ARD über mehr als 50 Radioprogramme: je mindestens vier der einzelnen Landesrundfunkanstalten und zwei bundesweite Hörfunkprogramme.